



ENEMIGOS JURADOS. Marzo 13. (AP). Estos son los presidentes de Zaire, Mobutu Sese Seko (derecha), y de Angola, el marxista Agostinho Neto, a quienes se consideran enemigos jurados. El presidente de Zaire, ante el aleve ataque de mercenarios angoleños, efectuado hace dos días a esa nación, ordenó hoy el envío de tropas zaireñas a la zona de batalla, equipadas con artillería pesada.

Zaire envía tropas a zona de batalla con artillería pesada

Kinshasa, Zaire, marzo 13. (UPI). Más tropas zaireñas provistas de artillería pesada partieron de esta capital hacia la "zona de batalla", situada a unos 1.400 kilómetros al suroeste de esta capital, en la ex provincia minera de Katanga, para rechazar una invasión de "mercenarios" presuntamente procedentes de la vecina marxista Angola. Los refuerzos se unirán a 800 soldados que en medio del barro creado por la estación de las lluvias están "aplastando a los invasores", según los mandos militares zaireños. No obstante, un vocero de la embajada estadounidense dijo que los invasores mantenían en su poder tres localidades y varias aldeas. Fuentes del ejército dijeron que el presidente Mobutu Sese Seko

llamó a servicio a la reserva y soldados retirados para reforzar sus fuerzas en el sur, aunque no hubo anuncio oficial de movilización.

No dan detalles

Las autoridades se negaron a facilitar detalles de la lucha, que

Pasa a la página 9

Dolencia mental y alcoholismo padece la actriz Rita Hayworth

Santa Ana, California, marzo 13. (UPI). La actriz Rita Hayworth, de la que se dice que está "gravemente incapacitada" por enfermedades mentales o alcoholismo crónico, no puede manejar sus asuntos, por lo cual se ha designado un administrador provisional para manejar sus bienes. El juez Claude Owens nombró al administrador judicial provisionalmente y fijó para el primero de abril una audiencia en la cual dictaminará si esa medida se hace permanente, debido al estado de salud de la otrora famosa estrella cinematográfica, que ahora tiene 53 años.

Bajo tratamiento

La señora Hayworth, cuya foto

era una de las favoritas de los soldados norteamericanos de la Segunda Guerra Mundial, está bajo tratamiento en un hospital de Newport Beach.

La petición del nombramiento de un administrador judicial fue

Pasa a la página 23

Pinochet proscribe en Chile todos los partidos políticos

Santiago, Chile, marzo 13. (Latín). El gobierno del presidente Augusto Pinochet proscribió todos los partidos políticos que estaban en receso desde septiembre de 1973, se anunció aquí oficialmente. La medida fue considerada por los observadores políticos como la inmediata reacción del gobierno al anuncio antenoche de que el Partido Demócrata cristiano planeaba derrocar al régimen militar que llegó al poder el once de septiembre de 1973.

La decisión afecta al Partido Demócrata Cristiano, al Partido Nacional (derechista), al Demócrático-Radical (centrista) y a la Izquierda Radical (centro izquierdo). Los partidos marxistas habían sido ilegalizados en 1973.

Cancelación total

La resolución, además de orde-

nar la disolución, les cancela la personalidad jurídica y prohíbe la "existencia, organización, actividades y propaganda, por cualquier medio, de todos los partidos políticos, entidades y demás organizaciones", señaladas en el decreto.

Asimismo impide "ejecutar o promover toda actividad, acción o gestión de carácter público o

Pasa a la página 9

Conferencia sobre el agua reúne 70 países

Mar del Plata, Argentina, marzo 13. (AP). (Por Richard W. Foster). Delegados de unos 70 países asistirán mañana a la inauguración de la conferencia de las Naciones Unidas sobre el agua, contes en que el problema existe aunque no acerca de sus posibles soluciones. A medida que llegaban los delegados a este balneario para la última de una serie de reuniones auspiciadas por las Naciones Unidas sobre problemas mundiales, la conferencia parecía encaminada a tornarse en otro eventual enfrentamiento verbal entre los

países desarrollados y las naciones del llamado "Tercer Mundo" en vías de desarrollo.

Propósito de la conferencia

Un funcionario de las Naciones Unidas dijo que el propósito de la conferencia, que durará hasta el 28 de marzo, será hacer tomar conciencia a un tercio de la población que considera el agua potable como algo natural, de que existe para los dos tercios restantes un problema agudo de la escasez del producto

Pasa a la página 40

3 niños perez en Alemania al estallar granada

Wildflecken, Alemania Occidental, marzo 13. (UPI). Tres niños hijos de soldados estadounidenses, murieron al estallar una granada de rifle cuando jugaban con ella en el sótano de su edificio de apartamentos, informó hoy la policía de Alemania Occidental.

Un vocero de la policía dijo

Pasa a la página 28



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENFERMA MENTAL. Santa Ana, California, marzo 13. (AP). Foto de la actriz Rita Hayworth tomada en febrero pasado. La actriz de 53 años está en un hospital y adolece de enfermedad mental y alcoholismo crónico. Un juez ha designado un encargado temporal que administre sus bienes.

Alejandro Orfila contrajo matrimonio con una modelo

Washington, marzo 13. (AP). El secretario general de la Organización de los Estados Americanos, Alejandro Orfila, contrajo matrimonio con la modelo neoyorquina Helga Leifeld, según informó "The Washington Post". La noticia no pudo ser confirmada oficialmente. En una crónica publicada ayer en su sección social, el diario informa que el casamiento se celebró en la casa de campo de Orfila en Middleburgh. El "Post" dice que asistió a la boda como invitado de honor Peter Malatesta, Malatesta es cofundador de un club social llamado The Georgetown Supper Town Pices.

El diplomático argentino dijo haber conocido a la señorita Lei-

feld en una recepción de gala que ofreció hace un año el Kennedy Center, agrega el diario. Según el periódico, Orfila declaró haber visto a su actual esposa en esa ocasión, aunque fueron presentados formalmente más tarde. Aquella noche Orfila llegó a la reunión

Pasa a la página 23

Tormentas de nieve azotan planicies centrales de E. U.

Chicago, marzo 13. (UPI). Una tormenta se abatió ayer sobre las planicies centrales de Estados Unidos, enterrando bajo la nieve pueblos enteros y dejando aislados en los caminos centenares de viajeros en los Estados de Nebraska, Colorado, Kansas y Dakota del Sur. Patrullas de rescate con helicópteros y vehículos de nieve buscaban las víctimas de la tormenta, y las autoridades de Colorado anunciaron por lo menos cinco muertes.

Vientos de más de 90 kilómetros por hora apilaban la nieve a una altura de más de tres metros en Nebraska. En Mullen, en ese Estado, cayeron 75 centímetros de nieve.

Carretera cerrada

Debido a la falta de visibilidad y a la nieve que llevaba el viento, las autoridades cerraron la principal carretera que va de la Costa del Atlántico a la del Pacífico, y que pasa por el Estado de Nebraska.

Anteayer dos policías pudieron llegar a una aislada casa en el campo en ese Estado y ayudaron a una señora a dar a luz.

Los policías habían recibido entrenamiento para esos casos, pero nunca habían tenido oportunidad de ofrecer sus servicios.

La Guardia Nacional envió siete helicópteros para tratar de rescatar viajeros en un rectángulo de 100 por 200 kilómetros en Kansas, y las autoridades dijeron que

Pasa a la página 52



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESCATADA VIVA. Bucarest, marzo 13. (AP). Elena Enache, maestra de 58 años que fue rescatada viva ayer, luego de pasar 187 horas atrapada bajo los escombros de un edificio de diez pisos que

se desplomó durante el terremoto del 4 de marzo en Bucarest. Yace en un hospital de la capital rumana y el médico que la atiende no fue identificado.

al cerrar la edición